

Le gouvernement vénézuélien condamne de nouvelles attaques déstabilisatrices de la droite



Caracas, 10 octobre, (RHC).-La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a condamné les attaques lancées contre des services publics par la droite dans le but de déstabiliser le pays à l'approche des élections.

La chef de la diplomatie vénézuélienne a fait savoir qu'un groupe de 10 délinquants armés jusqu'aux dents ont fait irruption dans une installation électrique de la localité de Güigüe, dans l'Etat de Carabobo, à laquelle ils ont mis le feu. Cette installation a été détruite à 35%.

Pour sa part le vice président Jorge Arreaza a attiré l'attention sur le fait que le sabotage s'est produit le même jour que le gouvernement avait prévu un meeting dans cette zone avec des hauts fonctionnaires du gouvernement et des ministres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72186-le-gouvernement-venezuelien-condamne-de-nouvelles-attaques-destabilisatrices-de-la-droite>



Radio Habana Cuba